

# Encore un mauvais coup contre le logement des 3 Conseillers Généraux



OFFICE PUBLIC DE L'HABITAT  
39 boulevard Léon Félix • BP 715 • 95107 Argenteuil Cedex  
Tél. : 01 34 23 51 51 • Fax : 01 39 47 54 31 • www.ab-habitat.fr

## LE PRÉSIDENT

Argenteuil, le 21 juin 2011  
**À Mesdames et Messieurs les locataires.**

Madame, Monsieur,

Les Conseillers généraux UMP d'Argenteuil – G. Mothron, X. Pericat et P. Métézeau – ont fait preuve d'une attitude antirépublicaine révoltante. Ils ont décidé arbitrairement le retrait de l'ordre du jour d'une demande de subvention, déposée dans les délais et conformément à la loi, par AB-Habitat. Cette subvention d'un montant de 681 246€ devait servir à la réalisation de 5 petites opérations dans différents quartiers d'Argenteuil pour un total de 172 logements sociaux.

En tant que Président de l'Office public AB-Habitat, mais aussi en tant que maire d'Argenteuil, je souhaite vous faire part de mon indignation et de ma colère face à cet acte injuste et irresponsable. Injuste parce que fondé sur rien, ni sur la conformité administrative du dossier - irréprochable - ni sur la qualité du projet - satisfaisante. Irrresponsable parce que nos concitoyens font face à la pénurie de logement dont souffre notre pays et notre ville.

Si j'ai affirmé et si je confirme, au nom de la ville, que nous ne dépasserons pas 34% de logements sociaux, il n'est tout simplement pas raisonnable de diminuer cette part, au regard des conditions de vie inhumaines et indignes que doivent endurer de trop nombreuses familles, de trop nombreuses générations, dans notre ville et dans notre département.

Alors que l'agglomération d'Argenteuil-Bezons s'engage dans un soutien à l'office de près de 10 millions pour des réhabilitations et de 8 millions pour des constructions, le Conseil général déserte.

Pour réaliser cette opération si cette somme ne nous est pas attribuée, il nous faudra certainement avoir recours à des emprunts supplémentaires et nous contraindre à ne pas réaliser l'ensemble de notre programme. Je ne veux pas m'y résoudre.

Je refuse que le logement, déjà abandonné par le gouvernement, devienne un enjeu de politique politicienne. Le logement est pour moi un défi majeur pour l'avenir de tous les Argenteuillais. Je compte sur l'esprit de responsabilité des autres élus du Conseil général, de droite et de gauche, pour reconnaître la légitimité de ce projet.

Telles sont les mauvaises nouvelles que je devais vous transmettre, en toute transparence. Je vous tiendrai informé de l'évolution de ce dossier.

Soyez assurés de ma détermination dans l'engagement qui nous mobilise en faveur d'un logement digne pour tous dans une ville équilibrée.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Philippe Doucet  
Maire d'Argenteuil, Président d'AB-Habitat

